

Fecha: 14-12-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Noticia general

Título: Club Bike School Valdivia invita a participar de su 104 Escuela de Verano

Cm2: 360,5 VPE: \$313.673

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

## Club Bike School Valdivia invita a participar de su 10<sup>a</sup> Escuela de Verano

FUNDACIÓN. La institución de ciclismo realizó una competencia inaugural el pasado 24 de noviembre en el Parque Saval.



UNO DE LOS NIVELES DE LA ESCUELA ES "PATITAS", DONDE LOS MÁS PEQUEÑOS (AS) NO UTILIZAN PEDALES PARA ADQUIRIR CONFIANZA Y EQUILIBRIO.

Walter Ávila González walter.avila@australvaldivia.cl

 1 Club de Ciclismo Bike School Valdivia, invita a la comunidad a participar de la décima versión de su Escuela de Verano, la que se realizará entre el 6 y 31 de enero del próximo año.

Este club deportivo fue fundado en julio del presente año, aunque su trabajo comenzó hace aproximadamente una década a través del profesor Patricio Jara. En ese sentido, él menciona que en un principio el taller veraniego era para entregarle un espacio seguro a los más pequeñas y pequeñas para que aprendan del ciclismo desde lo más básico, pero a medida que avanzó el tiempo y el interés de las personas por participar de esta iniciativa, motivó a la conformación del club, en colaboración de varios apoderados.

"Hemos ido avanzando a pequeños pasos, pero seguros.



EN LA ÚLTIMA ESCUELA DE VERANO, PARTICIPARON CERCA DE 150 NIÑOS.

La finalidad es brindar este espacio seguro, que inició para aprovechar el verano en nuestra ciudad, que tiene lugares muy lindos para recorrer, llegando a tener cerca de 150 alumnos, entre niños y niñas. Ahora este año, lo que llevamos conformados como club, tenemos 15 estudiantes, y para el próximo año tenemos la expectativa de doblar ese númeroy así de a poco ir creciendo", expresó lara.

En relación a la Bike School

Summer 2025, el profesor enfatizó que "esperamos que llegue mucha gente, las inscripciones aún están abiertas. En ese sentido, la oferta que tenemos es para niños desde los 4 años hasta los 13 o 14 años. Tenemos tres niveles, que son principiante, intermedio y avanzado, con monitores en cada uno de ellos. Se enseña sobre técnicas, mecánicas y seguridad vial; además de tener muchos juegos, que son lúdicos y que dejan mucho aprendizaje".

de enero se realizará la Escuela de Verano. Esta se realiza en distintos puntos de la ciudad de Valdivia.

de julio del presente año, fue fundado el Club de Ciclismo Bike School de Valdivia.

Para mayor información sobre la próxima escuela de verano y también para ser parte del club de ciclismo, los interesados la pueden contactar a través de sus redes sociales #bikeschoolvaldivia, donde se detalla horarios, valores y requisitos, entre otros antecedentes necesarios.

Sobre la directiva del club: actualmente Patricio Jara es el presidente; Carlos Díaz es secretario; y Alejandra Ortega es la tesorera.

